

El Centro Unesco de Melilla con la Universidad Alemana de Gottingen

Los universitarios alemanes realizan un trabajo de investigación que trata de la construcción social de zonas fronterizas

Miembros de la Universidad de Göttingen de Alemania visitan por cuarta vez nuestra ciudad manteniendo contacto con el Centro UNESCO de Melilla y con el

Departamento de Pedagogía de la Universidad de Granada en Melilla que le sirve de soporte científico con la colaboración de Juan Antonio Vera Casares.



Reunión con los componentes de la Mesa Interconfesional de Melilla

■ Juanjo Florensa / MH

Su trabajo de investigación trata de la construcción social de zonas fronterizas con un proyecto que se inició el 1 de marzo del 2014 y que finalizará el 28 de febrero de 2017 sobre el estudio piloto realizado por Efrat Ben-Zeev y Nir Gazit (2012-2014) bajo el patrocinio de una beca del Harry S. Truman Research Institute, Hebrew University y Ruppert Academic Center.

Este proyecto analiza la construc-

ción social de zonas y actividades fronterizas, así como de los procesos de transformación que se llevan a cabo en ellas centrándose en dos contextos geopolíticos estructuralmente muy diferentes: Por un lado, las regiones fronterizas entre los países africanos y España (la frontera marítima entre África occidental y las islas Canarias y la región fronteriza entre Marruecos y los enclaves españoles de Ceuta y Melilla) y por otro lado, la región fronteriza entre Egipto e Israel.

El proyecto además de contemplar la investigación etnográfica también se interesa en la reconstrucción de historias de vida de familias y de individuos para explorar el acervo del conocimiento de inmigrantes "ilegales/ irregulares" en lo que respecta a las diferentes áreas fronterizas. Encabeza la investigación la Doctora Gabriele Rosenthal que en esta ocasión está acompañada por su marido Artur Bogner, Lukas Hofmann, Arne Worm y Dolly Abdulkarim.

CASA DE MELILLA EN VALENCIA



Directivos y socias con sus trajes regionales

Los melillenses se unieron en Valencia a la ofrenda de flores a la Patrona

Un año más y en una verdadera noche primaveral, la Casa de Melilla en Valencia acudió fiel a la Ofrenda en la que miles de valencianos y valencianas acuden a la Basílica de la Virgen de los Desamparados, a ofrecer en forma de ramillete de flores, su devoción por su patrona.

■ Redacción / Melilla

Una vez más los melillenses-valencianos, en prueba de fidelidad a sus costumbres, gustosos se sumaron a esta devoción. Hombres y mujeres con el más representativo traje regional, desfilaron por las principales calles de Valencia, orgullosos de sus señas de identidad.

En esta ocasión, hasta tres generaciones de la misma familia han asistido a la ofrenda, poniendo en el desfile, el pasado el presente y el futuro de la Casa de Melilla.

“ El acto de gran calado tradicional tuvo lugar en la Basílica de la Virgen de los Desamparados

lla con el deseo de poder seguir realizando este acto tan importante para todo un pueblo que ha merecido el reconocimiento mundial a través de la Unesco al declarar a las Fallas "Patrimonio inmaterial de la humanidad".

Melilla Hermandad de Donantes de Sangre
Centro de Transfusión de Melilla
INGESA

TU SANGRE SIEMPRE HACE FALTA:

ACTÚA YA Y HAZTE DONANTE

Estamos en el Centro de Salud zona Centro
(Junto a Comisaría)

Horario: De lunes a viernes de 9,00 a 14.30 horas
Tlno: 951 320 224 - 951 320 225

La Casa de Melilla en Almería celebra el día de San José



■ Redacción / MH

En una noche muy primaveral la Casa de Melilla en Almería reunió en los salones de la sede a todos los socios para celebrar el Día del Padre.

El acto fue muy emotivo y durante los postres, la presidenta, Lola Ruiz, haciendo los honores al día hizo entrega de dos placas conmemorativas a los socios, Antonia Ruiz y Miguel Guil.

La familia del Barrio Hebreo abandonará el piso el lunes

● El acuerdo se ha cerrado con el desalojo voluntario de los inquilinos, al no poder pagar la deuda

Rosa Soto MELILLA

Finalmente Mimoun El Aalali Mohand y su familia abandonarán su actual residencia en la calle Tel Aviv del Barrio Hebreo al haber agotado todas las posibilidades de negociación para evitar el desahucio. Después de tres semanas de diálogo por parte de los representantes legales de los inquilinos y del propietario, el acuerdo definitivo, que se cerró ayer, concluye que el próximo lunes la familia dejará voluntariamente el piso, el cual ha sido su domicilio por más de 50 años.



El inquilino, Mimoun El Aalali Mohand, el pasado 1 de marzo.

Deuda inasumible

Esta decisión hace efectivo, de forma acordada, el desahucio que se paralizó el pasado 1 de marzo para dar un margen de tres semanas para buscar una solución consensuada.

La situación de los inquilinos no era nada favorable, ya que tan sólo tenían dos opciones: pagar la deuda de 7.000 euros que incluía los pagos mensuales de alquiler retrasados y los gastos procesales, o buscar una alternativa habitacional.

Los afectados se han decantado por la alternativa habitacional como solución temporal

El primer escenario se presentaba prácticamente inviable debido a la insolvencia de El Aalali Mohand, quien a día de hoy está cobrando un subsidio que agotará en tres meses, y cuya mujer es ama de casa y tiene cinco hijos todavía estudiando en el colegio Rusadir.

Ante la imposibilidad de asumir la deuda, la familia optó por la alternativa habitacional. Por ello, el próximo lunes entregarán las llaves del domicilio al propietario y se mudarán a un nuevo piso situado en el barrio de la Victoria, según informó su representante legal, Mohamed Bussian, de los servicios jurídicos ofrecidos por Coalición por Melilla (CpM).

El alquiler de la nueva vivienda es inferior a los 200 euros mensuales, cifra asumible por El Aalali Mohand, a pesar de que debería abonar la deuda de 7.000 euros en cuanto tuviera ingresos. El nuevo piso es relativamente mejor que el que abandonan, ya que éste consta de dos dormitorios y es más amplio, de acuerdo a su abogado.

Solución temporal

Desde los servicios jurídicos de CpM recuerdan que esto es una solución temporal, a la espera de encontrar una opción más favorable y a largo plazo. Entre otros trámites que esperan realizar se encuentra el de la búsqueda de trabajo para El Aalali Mohand a través de planes de empleo o mediante la solicitud de algún puesto en la empresa privada.



Miembros de la Universidad de Göttingen, en el Centro Unesco Melilla.

Investigadores alemanes visitan Melilla por su trabajo sobre zonas fronterizas

El Faro MELILLA

Miembros de la Universidad de Göttingen de Alemania visitan por cuarta vez nuestra ciudad, al mantener contacto con el Centro Unesco de Melilla y con el Departamento de Pedagogía de la Universidad de Granada en Melilla, que le sirve de soporte científico con la colaboración de Juan Antonio Vera Casares.

Su trabajo de investigación trata de la construcción social de zonas fronterizas con un proyecto que se inició el 1 de marzo del 2014 y que finalizó el 28 de febrero de 2017 sobre el estudio piloto realizado por Efrat Ben-Zeev y Nir Gazit (2012- 2014) bajo el patrocinio de una beca del Harry S. Truman Research Institute, Hebrew University y Ruppin Academic Center.

Este proyecto analiza la construcción social de zonas y actividades fronterizas, así como de los procesos de transformación

que se llevan a cabo en ellas centrándose en dos contextos geopolíticos estructuralmente muy diferentes: por un lado, las regiones fronterizas entre los países africanos y España (la frontera marítima entre África occidental y las islas Canarias, y la región fronteriza entre Marruecos y los enclaves españoles de Melilla y Ceuta); y por otro lado, la región fronteriza entre Egipto e Israel.

El proyecto trata la construcción social en área limítrofes y sus flujos migratorios

El proyecto además de contemplar la investigación etnográfica, también se interesa en la reconstrucción de historias de vida de familias e individuos.

El Ministerio de Educación convoca otra edición de los premios 'Miguel Hernández'

Podrán presentarse instituciones públicas o entidades privadas sin ánimo de lucro

El Faro MELILLA

Los premios 'Miguel Hernández' están dirigidos a reconocer y divulgar la labor realizada por instituciones públicas, entidades privadas sin ánimo de lucro y centros públicos de educación de personas adultas que se distinguen por ofrecer una educación y formación permanente in-

novadora de calidad a las personas adultas, su aportación eficaz en las diferentes formas de alfabetización, favorecer el acceso a la educación y la formación de los grupos socialmente desfavorecidos y en situación de vulnerabilidad.

El plazo de presentación de las solicitudes finalizará el 28 de abril de 2017. El importe total de los premios asciende a la cantidad de 63.616 euros repartidos de la siguiente forma: el primer premio será de 30.400 euros, el segundo premio está dotado de 20.000 euros y la cuantía del tercero es de 13.216 euros.

¿Tienes problemas con el alcohol?



ALCOHÓLICOS ANÓNIMOS

PODEMOS AYUDARTE

Reuniones martes y jueves a las 20:00h. CENTRO ASISTENCIAL LA GOTA DE LECHE

Información y cita ☎ 951 218 111 / 616 010 112